



麦芽の殻を取り除く濾過槽



ビアカウンター



天井から吊り下げられている
オシャレなインテリアは
実際に使っていた仕込み釜の蓋！



東京探訪クラブ サントリービール工場見学会 2023年8月22日

武蔵野のサントリービール工場見学に12名で行って来ました。今回初めて参加の方が4人おられました。また、いつもは参加者の8～9割が女性ですが、今回はビール党の男性5人も集まりました。まずはビデオでサントリー工場の話の伺い、全員揃ってビールの製造工程を、ガイドさんの話を伺いながら、見学しました。麦芽を試食したり、ホップの香りも体験しました。やはり何と云っても、お待ちかねの試飲は、皆さん楽しく大いに、盛り上がりました。3種類のプレミアム・モルツを味わいました。見学後は、売店でビアグラス、ビールなど皆さんお土産をゲットし、無事見学会終了となりました。



お待ちかねのビール試飲タイム
皆さんビール片手にニコニコです！

貯酒タンクに若ビールを
移し、0度で熟成させる
そうです。



貯酒タンク入口



以前使われていた
貯酒タンクの中です！



見学終了後に撮影スポット
にて集合写真！

太鼓を置く
「鼓楼」



東京探訪クラブ サントリービール工場見学会 府中でランチ & 大國魂神社 2023年8月22日

サントリービール工場見学を終え、送迎バスで分倍河原に戻りました。ランチできそうなお店が少なく、お隣の府中に行き、昼食となりました。昼食後には、せっかく府中に来たので、東京五社の一社で最も古い「有名な大國魂神社にお参りしてきました。途中ゲリラ豪雨が来たようですが、電車移動中で幸いでした。

<大國魂神社>

東京、埼玉、神奈川にまたがる大きな領地を誇った武蔵国の総社。出雲大社の大国主神と同じ「大國魂大神(おおくにたまのおおかみ)」を主祭神に祀る、東京五社のうちの一社。東京五社の中では最も古く、源頼朝や徳川家康など、時の権力者たちも崇敬した由緒ある神社で、ここを参拝すると、武蔵国のほとんどの神社をお参りした事になる、大変ありがたい場所として親しまれてきた。大國魂神社は、111年(景行天皇41年)5月5日に創建されたと伝えられている。



府中駅前にあるショッピングセンター内の海鮮居酒屋「銀蔵」にてランチ。ここでも男性陣はビールで乾杯。女性陣はおしゃべりに花が咲く。



大鳥居をくぐり参道を！



随神門 (ずいじんもん)



拜殿